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令和７年綾瀬市教育委員会会議１月定例会議事日程 

令和７年１月２３日（木）午後１時３０分開議 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

議案 

日程第２ 第１号議案 
臨時代理の承認について（令和６年度綾瀬市教育委員会表彰被

表彰者の追加決定について） 
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午後１時３０分 開会 

○教育長（袴田毅君） 

あらかじめ御報告をさせていただきます。 

本日の会議には、傍聴の申し出者がございますが、定員を超えておりませんので、申し出のと

おり傍聴を許可いたしましたことを御報告申し上げます。 

なお、会議途中で傍聴の希望があった場合は、随時、入室を許可したいと思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

それでは、これより傍聴人の入室を認めます。 

（ 傍聴人入室 ） 

○教育長（袴田毅君） 

ただいまの出席者は５名であります。 

定足数に達しておりますので、これより、綾瀬市教育委員会会議１月定例会を開会いたします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○教育長（袴田毅君） 

「日程第１ 会議録署名委員の指名」をいたします。会議録署名委員に、齊藤委員を指名いた

します。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○教育長（袴田毅君） 

「日程第２ 第１号議案 臨時代理の承認について（令和６年度綾瀬市教育委員会表彰被表彰

者の追加決定について）」、この件を議題といたします。 

それでは、本件について説明を求めます。教育部長、お願いいたします。 

〇教育部長（長谷川裕司君） 

 それでは、「第１号議案 臨時代理の承認について」、御説明いたします。 

今年度の教育委員会表彰被表彰者につきましては、先月の教育委員会会議定例会で御審議いた

だき決定しておりますが、その後、追加推薦があったため、教育長が事務を代理し、被表彰者の

追加決定をいたしましたので、綾瀬市教育委員会教育長に対する事務委任等に関する規則第２条

第３項の規定により報告申し上げ、承認をお願いするものでございます。 

それでは、表彰内容について、御説明申し上げます。 

議案書の３ページを御覧ください。 

今回、追加決定をいたしましたのは、教育委員会表彰要綱第２条第７号に定めます、「スポー
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ツ的分野又は文化的分野の活動において、優れた成績を収めた方」、５名でございます。  

追加決定により、本年度の被表彰者は、個人が４２名、団体が７団体、合計で４９の個人及び

団体となります。 

以上、説明とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○教育長（袴田毅君） 

それでは、第１号議案に関しまして、質疑・討論がございましたらお願いいたします。 

はい、齊藤委員。 

○委員（齊藤隆訓君） 

１番と２番のムエタイとアマチュアキックボクシングは、スポーツ分野で表彰されるのを自分

は初めて見たのですが、過去にもこの種目での表彰はあったのでしょうか。 

○教育長（袴田毅君） 

教育総務課長。 

○教育総務課長（大矢博之君） 

ムエタイの表彰実績につきましては、平成２５年度に１名表彰しております。 

キックボクシングはこれまでございませんが、ボクシングの表彰実績であれば平成２５年度に

１名表彰をしております。 

○委員（齊藤隆訓君） 

いろいろな種目で表彰される方が増えれば、素晴らしく良いことだと思います。以上、意見で

す。 

○教育長（袴田毅君） 

他にありますか。 

はい。亀ケ谷委員。 

○委員（亀ケ谷由美子君） 

５０件ほどある表彰者の、推薦の方法はどのような形があるのでしょうか。 

また、一番多かった推薦方法はどんなものなのかお聞かせ願いたいと思います。 

○教育長（袴田毅君） 

教育総務課長。 

○教育総務課長（大矢博之君） 

それでは推薦方法の内訳として、お答えさせていただきます。 

今回の表彰決定者は４２人の個人、７つの団体になります。 

推薦方法の内訳としましては、学校からの推薦が多く約７割となってございます。 
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具体の数字で言いますと、今回受賞する個人につきましては、学校からの推薦が２８人、また

今回受賞する団体につきましては、全て学校からの推薦となっております。 

○教育長（袴田毅君） 

他はいかがでしょうか。 

はい、田中職務代理者。 

〇教育長職務代理者（田中恵吾君） 

齊藤委員からもお話がありましたが、表彰される方にとっては、とても励みになって、素晴ら

しいことだなと思っています。 

そこで前回の教育委員会会議でも推薦がありましたが、今回５名の方がその後に推薦されてい

ます。その経緯をもう少し詳しくお話しいただきたいです。 

また、ブルグミュラーコンクールっていうのは、どのような関係のものでしょうか。 

○教育長（袴田毅君） 

教育総務課長。 

○教育総務課長（大矢博之君） 

追加表彰の理由としてお答えさせていただきます。 

追加となった理由につきましては、先月１２月の教育委員会会議定例会の議案に、推薦が間に

合わなかった方になります。 

具体につきましては、ほとんどの方が学校からの推薦となりますので、１０月には候補者が出

てきて、１１月に選考委員会を開催した後、１２月の定例会で決定をしているところです。 

その後に功績が確定した方が、今回の５人となります。 

ブルグミュラーコンクールにつきましては、私も細かいことはわからないのですが、ピアノの

コンクールと承知しております。 

○教育長（袴田毅君） 

他はいかがでしょうか 

（ 質疑等の有無確認 ） 

○教育長（袴田毅君） 

質疑・討論なしと認めます。 

これより、第１号議案を採決いたします。 

本件を報告のとおり承認することについて、賛成の委員の挙手を求めます。 

（ 委員の挙手確認 ） 

○教育長（袴田毅君） 
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挙手全員であります。 

よって、本件は報告のとおり承認されました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○教育長（袴田毅君） 

以上で、本日の日程は終了いたしました。 

これにて、綾瀬市教育委員会会議１月定例会を閉会いたします。 

午後１時３７分 閉会 

 

 


